

Juli 2021

29

Jul

[Stadtbibliothek Dorsten](#)



Endspurt beim Großen Bücherbasar in der Bibliothek - „Alles zum halben Preis“

Beim Großen Bücherbasar in der Stadtbibliothek heißt es ab Dienstag in der kommenden Woche (3. August) „Alles zum halben Preis“. Bis Freitag, 6. August, lohnt es sich auf jeden Fall für Schnäppchenjäger vorbeizukommen. Die Öffnungszeiten der Bibliothek auf einen Blick:

[Weiterlesen ... Stadtbibliothek Dorsten](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Jul

[Abbau der Mobilklassen an der Grünen Schule](#)



Park- und Halteverbot für die Zufahrt Alte Landstraße / Talaue ab Mittwoch, 5. August

Die Sanierung der Grünen Schule in Barkenberg ist so weit abgeschlossen, dass die Mobil-Klassen auf dem Gelände nun wieder abgebaut werden können. Abbau und Abtransport finden statt ab Donnerstag, 5. August. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis zum darauffolgenden Donnerstag, 12. August, dauern.

[Weiterlesen ... Abbau der Mobilklassen an der Grünen Schule](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Jul

[Tempo-Kontrollen vom 02.08.2021 – 08.08.2021](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Birkenallee, Fährstraße, Hauptstraße und Dorfstraße.

Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Jul

[Über 300 Kinder und Jugendliche im Impfzentrum geimpft](#)



Impfung für junge Menschen mittwochs und samstags möglich

Das Impfzentrum des Kreises Recklinghausen hatte mit vielen Besuchern gerechnet – und diese Erwartung wurde am Mittwochnachmittag, 29. Juli, sogar übertroffen. Bereits zu Beginn des Zeitfensters für die Impfung von Kindern und Jugendlichen zwischen 12 und 15 Jahren bildeten sich Schlangen. Insgesamt 307 junge Menschen wurden an diesem Nachmittag geimpft.

[Weiterlesen ... Über 300 Kinder und Jugendliche im Impfzentrum geimpft](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jul

[Spendenauf Ruf der KKRN-Mitarbeitervertretung war ein voller Erfolg](#)



Mitarbeiter unterstützen Betroffene der Hochwasser-Katastrophe

Dringend benötigte Sachspenden bis hin zu Tiernahrung sammelten die Mitarbeiter des KKRN-Klinikverbundes, um zu helfen: „Mit unseren Spenden möchten wir den Betroffenen vor Ort helfen und einen kleinen Teil dazu beitragen, die Folgen der Flut zu bewältigen“, erklärt Bettina Lensing, Vorsitzende der Gesamt-Mitarbeitervertretung des Klinikverbundes.

[Weiterlesen ... Spendenaufruf der KKRN-Mitarbeitervertretung war ein voller Erfolg](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 2 von 14

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)